

Copa M... llega

Al fin, el Askar cierra el ciclo con una victoria

Apretadilla, pero victoria al fin

Hace falta un «traje nuevo» para la nueva y dificilísima temporada

ALCAZAR. (De nuestro corresponsal, YO).—El día amaneció lluvioso; sin duda alguna porque los elementos tienen su corazoncito y se solidarizaron con los cronistas y el aficionado para despedir la temporada futbolística alcazarera con llanto, pero con llanto de alegría porque no solamente se llora de pena. Alegría por dejar de sufrir tanto y tanto como lo ha hecho en fútbol en la temporada que ha terminado ya. Y en la anterior y... ¿para qué seguir, si ya hemos perdido la cuenta?

A nosotros, por ser sinceros, nos ha tocado la mala suerte de tener de espaldas a los jugadores, a su entrenador y es muy fácil que a algún señor llegado al Club, porque creen que el cronista tiene que soslayar las malas actuaciones del equipo, engañando al paciente lector, que ha visto los partidos. Y, señores, a éste, precisamente, nos debemos y por tanto, hemos de sincerarnos con él para evitar las censuras, que, aun diciendo la verdad, nos endilgan de cuando en cuando.

No podíamos silenciar nunca los malos encuentros que hemos visto, la falta de entrenamiento apreciada en los jugadores, la poca codicia, la carencia de técnica, porque los jugadores son los robots que actúan con arreglo al hilo invisible de quienes tienen el deber de dirigirlos, manteniendo la clase que demostraron al principio, clase que nos hizo pensar en un futuro magnífico, ya que, a falta de unos toques, todos estaban a punto para la empresa de codearse por arriba, o estar en la cabeza siempre, de la clasificación. Así nos las prometíamos todos, contando al joven presidente del Askar, señor Moreno.

Y no ha sido así. ¿Por qué? Los jugadores que al comenzar acusan exceso de grasas, en este caso las han aumentado, dando la sensación cierta —como decía ayer nuestro colega EME-EME— de que no se entrenan, de que solamente tocan el balón, y mal, cuando juegan, si es que han jugado alguna vez después de aquello que nos hizo pensar alegremente lo que antes decimos. Y las malas actuaciones han arrastrado a jugadores que son muy buenos, tales como el espigado Cháfer, que ha ido a menos porque lo han llevado a la desesperación y a la descolocación por querer ayudar en demasía al equipo, fracasando muchas veces por esa falta de coraje y de entrenamiento; a Hidalgo, muchacho que de sobra sabemos que es un jugador con ánimo siempre de lucha, y que, desgraciadamente se ha hundido por "eso" y por exceso de peso, acusando

la falta de no seguir a punto, ya que el jugador tiene el deber ineludible de no perder su clase para seguir en la brecha. La delantera, que parecía de seda pasándose el balón y jugando con alegría, se hundió para querer y no poder con las botas, no llegando al área de puerta porque le faltaba ese paso decisivo para tirar a gol. Una pena, señores, una pena. Los porteros —¡ay, los porteros!— han desfilado por nuestra cancha, pero inexplicablemente, no han dado lo que se esperaba, quedándonos, no por paisanaje, con el nuestro, ya que Baibuenza ha tenido que apenar con lo que buenamente le han dado. Y, sinceramente, ha sido el más regular, y, por tanto, el que debe seguir en el futuro.

El balón de muestra ya lo han dado todos. Una muestra mala, cuyo patrón no debe copiarse y ahora que estamos a tiempo, se puede confeccionar otro traje, con tela nueva porque el año próximo va a ser de una exhibición de modelos de los que al parecer van a ser muy pocos los que han de conseguir el premio de la elección para seguir en Tercera División. Por eso, nosotros, pedimos a los dirigentes askareños, mediten con cordura, vean nuevos modelos con sastrer nuevo, para que el aficionado lo compruebe y dé la nota bella de asistir a estos desfiles con la seguridad de que se van a divertir con fútbol-fútbol, ya que en la temporada finiquitada ha asistido en cantidad suficiente demostrando que no ha perdido su amor al Club, y aguantando, contra viento y marea, el vendaval de no ver a su equipo desde los primeros principios de la Liga.

Y tenemos la seguridad de que este ruego, ya está en el ánimo de todos los dirigentes, que al mando supremo del señor Moreno, ha de ser un hecho a lo grande. De lo contrario, es mejor dejarlo para volver a empezar de nuevo en una categoría inferior. Y esto sí que sería una pena grande, perder lo que tanto costó llegar. Por el prestigio deportivo de Alcazar, por su solera, por su nombre y porque, en definitiva, la afición lo espera de quienes afortunadamente tienen las riendas deportivas locales.

Se ha jugado esta tarde, ante unas cuarenta o cincuenta personas, el último partido de Copa —¿qué copa?— entre el Quintanar y el Askar, venciendo el equipo local por cuatro a tres, registrándose tres empates, a uno, a dos y a tres, rompiendo el Askar la igualdad cerrando el broche con la victoria.

El partido fue pobre, como siempre por no perder ripio, arbitrado por el señor Granero, del Centro, ayudado por los señores Corral y Fernández, a la altura del encuentro.

El resultado fue de 4-3 a favor del Askar.

Askar: Vega; Garrido, Mejías, Asenjo; Patri, Fonseca; Carrero, Medina, Elías, Silva y José Luis.

Quintanar: Víctor; Capi, Trujillo, Rafa; Santamaría, Villaverde; Sierra, López, Santos, J. Manuel y Vázquez.

Al jugador Elías le fue entregada la copa de la regularidad.

Los goles los marcaron: Medina, el primero local; empató Vázquez. Se adelantó el Quintanar con un gol de Santos de penalti. En la segunda parte, empató José Luis. Se volvió a adelantar el Quintanar por un gol de Garrido en propia puerta. Fonseca logra otra vez el empate. Y finalmente, Medina, a tres minutos del final, marcó el gol del triunfo.

El Pedro Muñoz venció al Socuéllamos

Este no se esforzó mucho porque ya era campeón

PEDRO MUÑOZ. (De nuestro corresponsal, Mariano Arenas.) Pedro Muñoz, 3; Socuéllamos, 2. Socuéllamos: Paqui; Ontiveros, Martín-Peñalva, Mozún; Valero, Martín; Alias, Santos, Romero, Goyo y Ferréte.

Pedro Muñoz: Luengo; Juanjo, Camargo II, Ballesteros; Felipe, Sanz; Loren, Camargo I, Cosana, Baz y Rodolfo.

G O L E S

1-0. En el minuto veinte del primer tiempo se fragua un contraataque bien dirigido por los muchachos de Zamorano. El defensa izquierdo, de tiro imparable, envía el balón a la escuadra haciendo inútil la estirada de Paqui.

1-1. En el minuto treinta, el Socuéllamos empató por mediación de su delantero centro, también de tiro imparable que entra en la red, sin que el meta local pueda hacer nada por detenerlo.

2-1. Empieza el segundo tiempo y, a los dos minutos, avanza la delantera pedroña. Y Rodolfo, de un tiro bien colocado, bate a Paqui.

3-1. El Pedro Muñoz sigue atacando la meta forastera; fruto de este acoso, se forma una melec en la meta socuellamina y Cosano, que se encuentra en todos

sitios, mete el pie y lleva el cuero a las mallas.

3-2. Pero el Socuéllamos no se desanima y ataca sobre la meta pedroña. Recoge la pelota su interior derecha que se infiltra por entre la defensa y marca el tres-dos definitivo. Así se cerraría el marcador aunque hubo ocasiones que desaprovecharon ambos bandos.

Tarde bastante mala, con lluvia en los primeros minutos y, si hubo más entrada de la que se pensaba, fue porque se enfrentaban los dos mejores equipos del torneo. El partido fue mediocre y deslucido, disputado con más ardor que técnica y la pelota siempre estaba fuera del terreno de juego. Brilló la deportividad y el primer tiempo transcurrió con gran igualdad de fuerzas.

También tenemos que decir que en los últimos minutos pesó mucho el campo.

El único que se puede destacar es Luengo, que hizo paradas de verdadero mérito como en un avance de la delantera socuellamina, con tiro a la escuadra en que se cantaba el gol, pero Luengo hizo una parada extraordinaria que se aplaudió mucho. Como el Socuéllamos tenía ya ganado el torneo, no se esforzó mucho.

Entrega de títulos a...

(Viene de primera página) pre permanezcan los entrenadores unidos entre sí.

A continuación el presidente de la Agrupación Castellana, don Germán Gómez, dirigiéndose a los nuevos entrenadores, dijo: Os doy mi más sincera enhora-

Quiero decir que yo estoy en la dirección porque amo a este deporte, no porque trate de buscar recompensas y elogios.

Por su parte, el señor Gabilondo pidió, a los nuevos entrenadores, que traten de renovar constantemente sus conociemien-

iniciativa y complicidad de los entrenadores, sino por la falta de medios con que se encuentran los actuales muchachos españoles para poder realizar una labor con el balón. En todas las profesiones se exige un aprendizaje; el aprendizaje del fútbol en España no se puede hacer, por carecer de tiempo los muchachos; me refiero a los que trabajan, porque trabajan; y los que estudian, porque estudian, todos están sobrecargados de trabajo, el mismo pluriempleo contribuye a todo esto, y no encuentran la hora necesaria para poderlo hacer. Las ciudades van expansionándose y ocupando espacios de terreno donde se jugaba al fútbol; sobre ellos están construyéndose grandes inmuebles; por lo tanto las dificultades son enormes. ¿Qué es lo que pueden hacer los entrenadores?

Creo que poco, pero, en definitiva, es a ellos a quienes corresponde el poder realizar la única labor posible de técnicas en el fútbol español.

A. RODRIGUEZ MARTIN



Un momento del discurso del señor Gabilondo. A su derecha, los señores Arozamena, presidente del comité nacional de entrenadores y Martín (don Eusebio), director de la Escuela. A su izquierda, don Germán Gómez, presidente del Colegio Castellano de entrenadores. (Foto Angel.)

buena por este título que con vuestro esfuerzo habéis conquistado, y os pido que vuestra labor, dentro de los términos que os corresponde, sepáis realizarla con entusiasmo en bien del fútbol español, porque son muchos los que empiezan y pocos los que acaban; por ello, os pido fe y dedicación plena al trabajo, porque, el que trabaja, triunfa; y vosotros debéis triunfar.

Don Eusebio Martín hizo la presentación del señor Arozamena y a continuación le cedió la palabra. El presidente del comité nacional de Entrenadores, después de elogiar a don Eusebio Martín y a don Germán Gómez, dijo entre otras cosas: Para mí es un honor el poder dirigirme a vosotros para felicitaros y al mismo tiempo deciros que mis mayores satisfacciones, a lo largo de mis veinte años al frente del Comité Nacional, me las han proporcionado los entrenadores, con su labor y constante afán de progresar y llevar nuestro fútbol al nivel más alto.

tos y que no pierdan el contacto directo con la Federación, y especialmente con la Agrupación, donde encontrarán todos los consejos que sean necesarios.

Por último, se procedió a la entrega de diplomas, acto en el cual todos los nuevos entrenadores fueron muy aplaudidos.

Terminada la entrega se pasó a las salas inmediatas para un estupendo refrigerio.

Después de la entrega de títulos, y aprovechando la oportunidad que se nos brindaba de poder ofrecer a nuestros lectores algunas palabras del presidente del Comité de entrenadores, preguntamos a don José María de Arozamena:

—Señor Arozamena: ¿Qué les diría usted a estos nuevos entrenadores y en general a todos ellos?

—Mire, yo les diría, sobre todo, que, de una manera o de otra, cuiden el aspecto técnico en la formación del jugador; hace mucho tiempo que este aspecto está siendo descuidado, no por

(Viene de la página 7).

bles circunstancias que no son del caso volver a exponer ahora. La corta media hora de juego que bien poco de sí, tan sólo un par de ocasiones del «diez» cuatrocaminero, frente al «nueve» del Pegaso, pero los camiones en plan de contención supieron anular bien a los atacantes forasteros.

Al no haberse marcado ningún gol, el resultado final queda en 5-3, tal y como indicaba el marcador en el momento de suspenderse el encuentro en el pasado año. Como es lógico y al haber sido expulsados en este partido dos jugadores del Pegaso y uno del Cuatro Caminos, hoy tan sólo actúan nueve hombres con los pegasistas y diez con los forasteros.

Para los amigos de la estadística digamos que los nueve del Pegaso fueron: Regalado; Avila; Pávero, Diego; Antonio, García; Flores, Nombela y Herrero. Sólo me queda decir que el árbitro fue el Pintado, que realizó muy buena labor. Ahora a esperar al próximo domingo, en el que con la victoria del Pegaso a Getafe, se decidirá el campeón de primera regional.

Estación de engrase FORD
 Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos
 Ciudad Real
 Sucursal en Puertollano
Garaje YEBENES
 Gran Capitán, 18